やっちーと共に歩む

下村小学校だより 10月号

下村っ子



射水市立下村小学校

TEL 59 - 2310

E-mail: shimomura@tym.ed.jp

深まる秋 … 一人一人のよさが輝く実り多き秋!!

朝晩すっかり寒くなりました。学校のイチョウの木から黄色に色付いた葉っぱが落ち始め、日に日に秋の深まりを感じます。

令和5年度の1年間も後半に入った今月は、成長した子供たちが自分のよさを輝かせて学校生活を楽しむ様子が日々あちこちで見られ、頼もしく感じています。 日々忙しく過ごしているとなかなか子供たち一人一人の成長に気付けないものですが、4 月からをじっくり振り返ってみると身体も心も大きく成長してきた子供たちに気付かされます。

10月は秋の爽やかな気候の下で、太閤山ランドや射水消防署、富岩運河環水公園等への 校外学習や自己の走るペースで記録の向上を目指したマラソン記録会等、様々なイベント がありました。一人一人の子供にとって、また学年集団として、収穫の秋、食欲の秋、読 書の秋、スポーツの秋等、実り多き秋となっています。

2 学期の折り返し、新たな目当てを立てて頑張ろうと張り切っている子供たちを家庭・ 地域の皆様と共に応援していきたいと思っております。 校長 萩中 弘恵

〜地域への誇りと愛着へ!「わくわくオリエンテーリング」〜 10月26日実施

コロナ禍で始まったわくわくオリエンテーリングも4年目。今年度は全校児童の約3割が住む白石地区へ出向きました。白石地区の名前の由来や地域の歴史の講話、建造物の見学等、地域の先生にお力添えいただき、子供たちにとってかけがえのない体験、貴重な学びの場となりました。

0 0 0 0









天候に恵まれ、白石公園でなかよし班の仲間と遊ぶ様子やクイズを出し合う姿は 微笑ましく、縦割り班活動のよさも再確認することができました。また、帰りに立ち 寄った馬事公園では、馬の勇士に下村っ子の拍手と歓声がいっぱいでした。

少し遠い道のりも自分の足でしっかり歩いた1年生、最高学年として安全に楽しく活動できるよう絶えず周囲への気配りに努めた6年生をはじめ、どの学年の子供たちも笑顔が輝いていました。当日の学習が充実するようご協力いただいた地域の先生方、道中の安全にお力添えいただいたボランティアの方等、地域の方々の温かいご協力に支えられ、学習が充実していることに感謝申し上げます。ありがとうございました。





10月の下村っ子紹介

感謝の気持ちを伝えよう! ~「感謝集会」~10月12日(木)~

日頃から地域の皆様には、登下校の安心・安全面、生活科や総合的な学習の時間等での 「ふるさと学習」・読み聞かせ等の活動、学校の施設・環境面等の整備等、あらゆる面で 多大なるお力添えをいただいております。日頃の感謝を伝えようと、ロングタイムの時間 にお世話になっている地域の先生方をご招待して「感謝集会」を開きました。学んだこと を基に作ったクイズの出し物やお手紙渡し、収穫したチューリップの球根のお土産等で感 謝の気持ちを精一杯伝えました。地域の先生方の笑顔に、子供たちも気持ちが伝わるうれ しさを感じ、素敵なひとときとなりました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。





【お手紙等で感謝を伝えました!】



【各学年からのクイズは結構難しく、一緒に楽しみました】

力二給食 6年生 10月17日(火)





今年度も、新湊漁協様のご厚意で6 年生のカニ給食が実施されました。 人一人に、丸ごと一杯のカニが配ら れ、大きな姿に歓声を上げながら感謝 の気持ちでいただきました。ぎっしり 詰まった身を満面の笑みでほおばっ たり、かに味噌を前に「食べれるの か?」と躊躇したりする様は、給食時 には見ることのできない姿でした。富 山県の海の幸を存分に堪能したひと ときとなりました。

【目の前のかにを食べようと 手際のよさが光った6年生でした!】



なかよしクリーン作戦 10月23日(月)

下村の環境を守ろう委員会企画の「なか よしクリーン作戦」は今年度2回目の実施 です。今年度は敷地内にペットボトルの投 げ捨てという残念な事案があり、子供たち はポイ捨てのない下村地区でありたいと 一生懸命、通学路の美化に努めました。: みの現状を目にすることで、ますます地域 が美しくあることを願う気持ちが膨らみ ました。





【全校が集まって出発式を行い、地区の通学路での活動が充実しました!】



始動!!令和5年度創立 150 周年記念学習発表会に向けて

今年度のスローガンは「150周年の歴史に刻め!みんなが輝き、学習の成果を届けよう」です。児童数が減少してき ているため、低・中・高学年の2学年合同で、これまでの学習の成果を発表します。今年度は学習発表会当日も児童は 他学年の発表を鑑賞し、ご来校くださる保護者の皆様、地域の皆様と一緒に創立 150 周年節目の年の学習発表会を実 施いたします。コロナ明けの今年度、全校合唱も実施し、会場の皆様に思いを届けたいと思っております。会場は椅子 席での鑑賞となります。25 日に配布した案内文書に記載いたしました内容をご確認いただき、150 周年の歴史に刻も うと頑張る子供たちの姿に、どうぞ温かい激励をお願いいたします。

地域の宝である下村っ子のために、引き続き変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

10100000000000000000



子供たちの活動の様子を HP で紹介 しています。ぜひご覧ください。

下村小学校ホームページ http://wp-shimomura.imizu.ed.jp

